五島市立久賀小中学校 学校だより

『笑顔輝く久賀っ子』第14号

R 6.10.22発行 文責:校長 中村久美彦

小体連頑張りました!

10月9日(水) に、中央公園陸上 競技場で小体連が 行われました。こ の大会は、五島市 内の小学5・6年



生全員が参加する陸上大会です。久賀小中学校 からは、5年生の勘二くん、千晶さん、そして 4年生の智晴くんが出場しました。



☆100m走と800m 走に出場した千晶さん。800m走では、練 習の記録から約1分 も縮める好タイムで

ゴール!この大会に向けて、中学生と一緒に練習した成果です!

☆勘二くんは、100m 走、ソフトボール投げ に出場しました。ソフ トボール投げの記録 は43m。見事4位入賞



です。放課後、練習をよく頑張っていました。



☆小体連最後の種目 は、400mリレー。玉 之浦小の5年生と共 に、4年生の智晴くん も出場しました。息の

合ったバトンパスを披露してゴールする久賀小 学校チームをとても誇らしく思いました。



3人にとっては 初めての大会。ま た大勢の子ども達 が集まる大会。と ても緊張したこと

でしょう。それでも、これまでの練習の成果を発揮し、自己記録の更新を達成した小学生。本当に頑張りました。 | 年生の凜音さんも応援を頑張りました。

芸術の秋。俳句活動!

4月から継続的に取り組んでいる俳句活動。その作品が長崎新聞ジュニア俳壇に掲載されています。※今回は中学生の紹介です!

☆月夢さんの作品

「蒸し暑く 左右されてる 衣替え」 「秋風に 押されて進む 僕の足」 ☆丈登くんの作品

「一人来て 一人部屋が また復活だ」

また、今月は次の作品を応募しています。
「秋になり 栗食べたいな 楽しみだ」 真史くん
「寒い秋 熱いスープを ちょっと飲む」明莉さん
「やっと来た 二年ぶりの 同級生」月夢さん
「ついに来た しま留学と 秋の風」清太郎くん
「秋うつか 模試結果見て 勉強だ」丈登くん
「自転車で 風が冷たく 止まる自分」希望くん
☆2年生二人の俳句がリンクしていて面白
いです。同級生がいると嬉しくなりますね。
久賀小中学校にとって俳句活動はまさしく
芸術の秋!これからも頑張っていきます。

10月の活動の様子です!

【魚つり】



☆小学生がクラブ活動 として、久賀の波止場 で魚つりにチャレンジ しました! (干潮のため、釣果が出ず残念!)





【ストラップづくり体験】





☆地域おこし協力隊 の皆様からご指導を 受け、魚の皮から「ス トラップづくり」の体 験を行いました。

【デイサービス訪問】

昨日、2回目のデイサービス訪問を行いました。小学生は折紙で作った飾りをプレゼントし、 中学生はソーラン節を披露しました。





また、色紙をおじいち ゃん、おばあちゃんと 作成し、その色紙をプ レゼントしました。

| | 月の行事です!

8日(金)市内音楽発表会(全校児童生徒)

9日(土) 土曜子ども教室(野焼き陶土)

13日(水)サツマイモ収穫活動

17日(日)学習発表会・保護者面談

18日(月)学習発表会振替休日

19日(火)避難訓練

市内音楽発表会では、全校児童生徒で久が 太鼓、蕨太鼓、高峰揃い打ちを披露します。 わずか10名の演奏ですが、力強い太鼓の演 奏で観客を魅了することでしょう。保護者の 皆様の参観も可能ですので、ぜひご参観くだ さい。音楽発表会のプログラム等の詳細につ いては、別途案内いたします。

また、17日(日)には学習発表会を行います。この会に向けて一生懸命準備を進めています。 ご来校をお待ちしています。

校長室より!

次年度のはは、 (2年) というでは、 (2年) というにもいるのでは、 (2年) というでは、 (2年) といっては、 (2年) というでは、 (2年) というに、 (2年) という

